

Semblanza

Sr. Emilio Álvarez Icaza
Secretario Ejecutivo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

De nacionalidad mexicana, es licenciado en Sociología por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) de la cual egresó con mención honorífica; es maestro en Ciencias Sociales por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) México; y cursó el Diplomado de Análisis y Diseño de la Comunicación Política en la Universidad Iberoamericana, campus Santa Fe en México, Distrito Federal (DF). Actualmente cursa un doctorado en Ciencias Políticas y Sociales en la UNAM.

En 1999 fue elegido como Consejero Electoral del Primer Consejo General del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF). En 2001 fue elegido como Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), y ratificado para un segundo periodo de 2005 a 2009.

Tiene una extensa experiencia como docente de licenciatura y posgrado y le han sido otorgados más de cincuenta reconocimientos, premios y distinciones nacionales e internacionales. Ha sido conferencista y ponente en más de trescientos foros, seminarios y coloquios en México y otros países; y ha publicado más de ochenta colaboraciones en diferentes medios mexicanos y extranjeros. Asimismo, es autor de los libros “Para entender. Los derechos humanos en México” y “La Libertad de Expresión y el Derecho a la Información en México: Un Desafío de Nuestros Tiempos”. Asimismo, ha ejercido el periodismo en distintos medios de comunicación en México.

Fue Director General del Centro Nacional de Comunicación Social, A.C. (Cencos) y cofundador de Alianza Cívica, A.C. Adicionalmente, participó como consejero en más de diez organizaciones de la sociedad civil vinculadas a temas de derechos humanos, seguridad y democracia, en México. Cofundador y promotor del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, en el que participó hasta julio de 2012.

Se desempeñó como Consultor Independiente y experto en temas de derechos humanos, democracia, participación ciudadana, sociedad civil y políticas públicas, tanto en México como en organismos internacionales.

NIÑEZ Y ADOLESCENCIA: CONSTRUYENDO AMBIENTES DE PAZ

CONFERENCIA ESPECIALIZADA INTERAMERICANA DE LA OEA

CHILDHOOD AND ADOLESCENCE: BUILDING ENVIRONMENTS OF PEACE

OAS SPECIALIZED INTER-AMERICAN CONFERENCE

INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA: CONSTRUINDO AMBIENTES DE PAZ

CONFERÊNCIA ESPECIALIZADA INTERAMERICANA DA OEA

L'ENFANCE ET L'ADOLESCENCE: EN CONSTRUISANT ENVIRONNEMENTS DE PAIX

CONFÉRENCE SPÉCIALISÉE INTERAMÉRICAINNE DE L'OEA